
La Regione Lazio assegna al
comune di Valentano 125 mila
euro  per  ammodernamento  di
piazzale Diaz

VALENTANO (Viterbo)- La Regione Lazio ha ritenuto meritevole
di approvazione la proposta presentata dal Comune di Valentano
nell’ambito  dell’avviso  pertinente  la  realizzazione  di
interventi  funzionali  e  strumentali  alle  celebrazioni  del
Giubileo della Chiesa Cattolica per l’anno 2025, assegnando al
comune 125.000€ di contributi per l’ammodernamento di Piazzale
Diaz.
“Siamo molto soddisfatti di questo risultato”, ha dichiarato
il Sindaco, Stefano Bigiotti, “questo finanziamento consentirà
all’Ente  di  intervenire  a  Piazzale  Diaz,  abbattendo  le
barriere architettoniche e ripristinando il decoro delle parti
ammalorate nella zona dedicata ai Comuni di Haltwhisthle e St.
Méen-Le-Grand. Un contributo che ci permetterà di presentare
Valentano al meglio proprio nell’anno in cui attendiamo di
ricevere la visita dei cittadini dei paesi esteri gemellati
con il Comune, per l’occasione del Giubileo. Si tratta di una
opportunità importante, finalizzata a completare quelle azioni
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di recupero iniziate proprio con il restauro della Chiesa di
Santa  Croce,  proseguite  poi  con  la  sistemazione  del
sottopasso, con l’allestimento del nuovo arredo urbano su Via
Roma  ed  anche  con  le  azioni  di  retrofitting  che  hanno
preventivamente  interessato  la  prospiciente  caserma  dei
Carabinieri.”
La richiesta di contributo presentata dall’Amministrazione va
infatti a completare l’insieme delle progettualità messe in
campo nella stessa area, continuando un lavoro iniziato nel
triennio precedente e tendente ad assicurare l’ammodernamento
dell’immagine del paese.
“Oltre  all’orgoglio  di  vedere  apprezzata  la  progettualità
dell’ente all’interno di un avviso altamente competitivo come
era  quello  relativo  ai  fondi  giubilari”  ha  continuato  il
Sindaco,  “non  posso  nascondere  un  profondo  senso  di
gratitudine  verso  l’Amministrazione  regionale  e  verso  il
Presidente Rocca, per la costante cura prestata al nostro
territorio. Come sono grato a Daniele Sabatini, Presidente del
gruppo  consiliare  di  FdI,  ed  Presidente  della  Commissione
agricoltura,  Giulio  Zelli,  per  la  disponibilità  e  per
l’attenzione sempre dedicata alla promozione della Tuscia e di
tutte le sue componenti.”
L’intervento finanziato dalla Regione si configura come azione
di completamento per gli interventi già realizzati ed in corso
di  realizzazione,  aventi  come  comune  obbiettivo  quello  di
modificare e rivalutare complessivamente il Centro storico ed
i suoi accessi.


